

こしわ 越王だより

地域回覧

発行所 新潟市立巻北小学校



<https://blog.city-niigata.ed.jp/makikita/>

令和6年3月19日 No. 15

創立50周年の一年を締めくくる

校長 田中 正栄

11月22日の雲一つなく晴れ渡った青空を今でも鮮明に思い出します。

この日、巻北小学校創立50周年記念式典を、多くのご来賓の皆様からご臨席いただいた中で無事に挙行することができました。創立の年からこれまで、多く子どもたち、保護者・地域の皆様、教職員から愛され、大切にされてきた巻北小学校は、今年度、大きな節目の年を迎えました。

学校行事では、5月に実施した50周年記念大運動会で、巻北小学校が大好きな気持ちと感謝の思いを込めた「ゴーゴーコール」を全校みんなで校舎に向かって行いました。11月に実施した50周年記念文化祭では、巻北小学校の子どもたちの仲の良さを象徴する「スマイルロードプロジェクト」で製作されたステンドグラス風の共同作品を展示しました。これは、最高学年である6年生がリーダーシップを発揮し、スマイル班（1～6年生の縦割り班グループ）で仲良く協力して創り上げた作品でした。この文化祭では、PTA役員の皆様が工夫して計画してくださった記念バザーも実施し、大盛況の内に終わることができました。

また、50周年記念事業の一環として、様々な教育環境を整備していただきました。陸上競技記録会用のユニフォームや横断幕の新調、ぞうさん広場の遊具の塗装・修繕、屋内固定式鉄棒の設置、「仲良しの泉」（中庭の池）の清掃、体育館ステージ演台のリメイク工事などのおかげで、巻北小学校がよりきれいに使いやすくなりました。こうした素晴らしい環境整備をしていただいた中で、子どもたちは元気に楽しく学校生活を送ることができました。

そして、こうした周年事業の集大成とも言える記念式典を、冒頭に述べた素晴らしい青空の下、子どもたちの元気な呼びかけや素敵な歌声に包まれながら実施することができました。

巻北小学校にとって、大きな節目の年となるこの一年をとおして、子どもたちには、「巻北小学校が大好き」「地域が大好き」という気持ちを改めて強くもってもらいたいと思い、取り組んできました。そして、この一年で子どもたちの学校や地域に対する思いがより高まったと実感しています。巻北小学校や地域が大好きであるという思いは、子どもたちの「巻北プライド」をさらに高めることにつながっています。

このように取り組んできた一年を無事に締めくくることができますのも、多くの皆様からのご理解・ご協力があってこそだと思っています。本当にありがとうございました。これからも、子どもたち、保護者・地域の皆様、教職員、巻北小学校にかかわるすべての人々がお互いに幸せになること（ウェルビーイング）を目指し、取り組んでいきたいと思っています。

後期がんばったこと 新年度に向けた決意

がんばったマラソン大かい

1年

わたしは、マラソン大会のれんしゅうをがんばりました。本ばんで、じぶんの力をぜんぶ出したら1いになりました。はしってたのしかったし、1いになってうれしかったです。2年生になったら、きよりがながくなるので、たくさんれんしゅうをして、もっとはやくはしりたいです。

後きにがんばったこと

2年

ぼくが後きにがんばったことは、九九のれんしゅうです。はやく言えるようにれんしゅうしました。はじめは、5のだんしか言えませんでした。だけど、れんしゅうをすると、言えるだんがどんどんふえて、はやく言えるようになりました。来年は、わり算の計算のスピードをはやくできるようにがんばりたいです。

4年生もがんばる

3年

3年生でがんばったことは、文化祭の工作です。お家の人にみてもらうのでしっかり作りました。色をぬるのが不安だったけど、やってみたらうまくできました。おうちの人にも上手だねと言ってくれてうれしかったです。

4年生でがんばりたいことは、運動会です。80m走では3位以上をめざしたいです。そのために家やグラウンドでたくさん走って、速く走れるようになりたいです。

後期にがんばったこと

4年

後期の生活では、地域や学校の人に大きな声であいさつをしました。進んであいさつをすることができてよかったです。また、たてわりのスマイル班の掃除は、みんなと協力して取り組みました。自分の役割をしっかりとやり遂げました。

来年は、高学年です。地域の人や学校の仲間を大切にして過ごしていきたいです。高学年として、下学年によいお手本が見せられるように進んで行動していきたいです。

後期にがんばったことと6年生に向けて

5年

ぼくが後期にがんばったことは2つあります。1つ目は社会の学習です。学習のときに分からないことは、タブレットや教科書を使い、全て分かるようになるまで自分で調べることができました。2つ目はあいさつです。校内で人とすれ違ったときは、いつも元気にあいさつをするように心がけました。来年はいよいよ6年生です。全校児童のお手本となるように、あいさつを特にがんばっていききたいです。

後期にがんばったこと

6年

私が後期にがんばったことは、卒業プロジェクトのカレンダー作りです。カレンダーの絵や色ぬりなどを同じ担当の人と協力してがんばりました。その月に合った絵のアイデアをたくさん考えたり、調べたりして仕上げました。このカレンダーを全校のみんなが見てくれるのが楽しみで、集中して取り組むことができました。中学生になったら、みんなの役に立つような仕事に自分から挑戦していきたいです。

※裏面の「パートナーシップ事業報告」もご覧ください。



図書ボランティアの皆様による本の読み聞かせ
～本の楽しさや面白さを教えてもらいました～

みどりの会の皆様による松の剪定・冬囲い
～整った環境の中で、学校生活を送ることができました～



地域の方と一緒にあさがおリースづくり
～優しい言葉を掛けていただきながら、素敵なあさがおリースを完成させることができました～



保護者の方から引率していただいた町たんけん
～安全に、町たんけんをすることができました～



様々な職業で活躍されている方によるキャリア教育
～区長様・介護福祉士の方から、仕事に対する熱い思いを語っていただき、将来の夢を抱くことができました～

今年度も、巻北の子どもたちのために
たくさんの地域の方から、お力をたくさん
貸していただき、支えていただきました。
お陰様で、子どもたちは、安心・安全な
環境の中で学びを深めることができました。

ありがとうございました。
来年度もよろしく
お願いいたします。

ご協力いただいた活動の
一部を紹介します。



そろばんの基礎・基本を学ぶ出前授業
～中学年の子どもたちが、5日間にわたって学び、そろばんで簡単な計算をすることができました～



鯛車復活プロジェクト 野口様との鯛車学習
～巻の郷土玩具「鯛車」との出会いや復活への思いを聞き、巻文化会館等で更に学習を深めることができました～

見守り隊の皆様による登下校の見守り
～雨の日も風の日も、子どもたちを見守っていただき、安全に登下校ができました～



裁縫学習の補助
～実際に縫っているところを見せてもらったり、アドバイスをもらったりしながら裁縫技能を高めることができました～



商工会青年部の皆様による職場体験
～大工体験・フラワーアレンジメント・車整備など様々な仕事を体験させていただきました～



JA 後援会 地域の方の協力による田植え・稲刈り
～学校田でブランド米「新之助づくり」に挑戦しました～